

DOI: 10.18572/1812-3805-2019-3-32-37

Право убежища (*jus asyli*) и печалование патриархов как акты милосердия Древней Церкви

*Ахмедов Руслан Маратович,
начальник кафедры гражданского и трудового права,
гражданского процесса Московского университета Министерства внутренних дел
Российской Федерации имени В.Я. Кикотя,
кандидат юридических наук, доцент
ahmedov@list.ru*

Вопросы понимания актов милосердия в Древней Церкви, проявлявшихся в виде применения иерархами права убежища и печалования, являются формой выражения человеколюбия в условиях церковно-государственных переворотов, политических смут в средневековом обществе.

Ключевые слова: право убежища, право печалования, Церковь, патриарх, государь.

The Right of Asylum (*Jus Asyli*) and Intercession by Patriarchs as Acts of Mercy of the Ancient Church

*Akhmedov Ruslan M.
Head of Department of Civil and Labor Law,
Civil Procedure of the Kikot Moscow University of the Ministry of Internal Affairs of Russia
Candidate of Legal Sciences
Associate Professor*

Questions of understanding acts of charity in the Ancient Church, manifested in the form of application of the right of asylum and sorrow by hierarchs, are a form of expression of humanity in the conditions of Church-state coups, political turmoil in medieval society.

Keywords: the right asylum, the right sadness, Church, Patriarch, sovereign.